

El paro aumenta en octubre en 87.028 personas

Escrito por PUSETE75 - 05/11/2013 20:14

"El paro aumentó en octubre en 87.028 personas respecto al mes de septiembre, con lo que la cifra total de parados registrados en las oficinas del servicio público de empleo asciende a 4.811.383 personas, según los datos hechos públicos por el Ministerio de Empleo. En octubre del año pasado el desempleo se incrementó en 128.242 parados más.

Por sectores, el paro registrado subió en Agricultura en 23.488 (12,97%); en Industria aumentó en 2.265 personas (0,44%); en Construcción se redujo en 10.367 (-1,55%); y en Servicios creció en 68.870 (2,31%). Por último, el colectivo Sin Empleo Anterior se incrementó en 2.772 personas (0,73%).

El desempleo masculino se sitúa en 2.332.743 tras incrementarse en 45.140 parados (1,97%) y el femenino llega a 2.478.640, al aumentar en 41.888 (1,72%) en relación al mes de septiembre.

Por su parte, el desempleo de los jóvenes menores de 25 años se incrementó en octubre en 16.143 personas (3,71%) respecto al mes anterior, mientras el paro de 25 y más años subió en 70.885 (1,65%)"

EN FIN, QUE ESPAÑA VA BIEN....

<http://www.laverdad.es/murcia/rc/20131105/economia/paro-suben-personas-octubre-201311050902.html>

=====

Re: El paro aumenta en octubre en 87.028 personas

Escrito por peseta - 06/11/2013 10:22

Qué perspectiva más negra de futuro tienen que tener los jóvenes de este país, y los que terminan sus estudios

Ya no de empezar a trabajar, ahorrar para comprarte un piso, casarte... lo normal..vamos.. supongo que para ellos es como un sueño.

Qué pensarán? En esa situación y sin cargas personales, creo que yo me iría al extranjero sin dudarlo. A algún país europeo donde haya alguna esperanza de futuro.

=====